
得着救恩的奥秘 

 

各位，一个人变成 12 个人，12 个人变成 70 人，70 人变成两百万，神透过

以色列、雅各所成就的事，好像正如透过我们主耶稣基督，一个人成为 12 个人，

12 个人成为 70 人、120 人、500 人，然后列国万民都蒙恩，我们圣民必定要看

到这样的蓝图，只有这个是事实。 

我们常常会忘记的一个事实，亚伯拉罕一个人，大概过了五百年之后，成了

两百万人，他一直到 100 岁一个孩子都没有的。我最近多提醒各位的，原来我们

的始祖亚当、夏娃 2 个人，他们堕落了，借着女人的后裔皮衣流血的祭得救了，

把这个得救的恩典传给自己的儿子亚伯、赛特，然后他们生了很多的儿女，日子

满足后到天上去。 

亚当、夏娃两个人在天上的时候，上帝给他们的应许生养众多，他们的后裔

如同天上的星星一样的，将来很多很多一个一个完成地上的使命，在地上得到重

生、得到精炼成圣，然后日子到了一个一个回到天家。那个时候，我觉得他们有

点孤单了，虽然有千千万万的天使天军跟他们一同合唱，上帝给他们的那个荣耀、

给他们的爱、给他们的救恩；但是日子久了，一百年、两百年、五百年、到一千

年的时候，到了挪亚的那个时候，进到天国的人会有多少？ 

但是，在挪亚的时候，上帝再一次把在耶稣基督里面的得救，在耶稣基督以

外都受审判启示了之后，挪亚的闪、含、雅弗，他们的后裔，到了亚伯拉罕的时

候，上帝借着亚伯拉罕，整个世界变成巴别塔，再不认识上帝。人的骄傲，人自

己要成为神，那个时代亚伯拉罕以外很多跟他一同在基督里面蒙恩的，也是必定

会有的。但是亚伯拉罕为代表，上帝把这个救恩的历史借着他、他的家庭、他的

后裔，成为一个民族，借着整个的民族把上帝的救恩模式、上帝救恩的那个规模、

那个的系统、那个的奥秘，是关于我们的每个人、每个家庭、我们教会，整个时

代全世界 300 万属基督的教会的那个奥秘，向我们启示了。 

各位，圣徒活在地上的时候，任何的情况里面都能够得着从天上来的能力、

智慧、眼光，胜过个人一切小小的问题、心灵里面的一些挣扎、矛盾，人际关系

里面的一些小小的事情来挣扎，其实叫我们难过的大部分都是这些事情。我们一

下子能够胜过，能够进到第三层天，能够享受上帝一切的能力、荣耀、慈爱、圣

洁、上帝的信实，那个奥秘我们必定是要得着的！ 

所以《出埃及记》讲到这个的奥秘了。 

节选自 2018 年 7 月 15 日主日信息： 出埃及记启示的核心内容  (出埃及

记与我-1) 

 



 


